

## 平成 29 年度国際協力報告会（東京地区）

---

平成 29 年 11 月 6 日、当財団の国際ボランティア支援事業部の賛助会員並びに NGO 海外援助活動助成、旧国際ボランティア貯金の寄附金配分、「世界の人びとのための JICA 基金」の支援を受けた等、東京近郊の NGO の代表者やスタッフ、また一般の方々を対象とした第 23 回国際協力報告会を東京・秋葉原の「AP 秋葉原」にて開催いたしました。



初めに、当財団の専務理事 新堀 修巳よりご挨拶させていただきました。

ご挨拶に続き、当財団の国際ボランティア支援事業部長 安芸 信行より、「新たな NGO 海外援助活動助成について」の説明、及び「NGO 活動状況調査 in Nepal」について報告させていただきました。

続いて、独立行政法人国際協力機構（JICA）の方からご講演をいただきました。東南アジア・大洋州部 東南アジア第二課 宮崎 清隆様より、「カンボジアにおける JICA の取り組みと JICA による NGO 支援」、国内事業部 市民参加推進課 小泉 優子様より、JICA の NGO 連携と「世界の人びとのための JICA 基金」についてご講演をいただきました。

最後に、平成 29 年度 NGO 海外援助活動助成団体である、特定非営利活動法人アジアの子どもたちの就学を支援する会の副理事長 大沼 陽子様より、「なぜカンボジアに教育支援が必要か？」と題し、ご講演をいただきました。



独立行政法人国際協力機構  
宮崎様



独立行政法人国際協力機構  
小泉様



特定非営利活動法人  
アジアの子どもたちの就学を支援する会  
大沼様

今回は、多くの皆さまにご参加いただくことができ、大変有意義な報告会となりました。  
ありがとうございました。

来年度も、より多くの皆さまにご参加いただけますよう、報告会を盛り上げていく所存  
です。